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Amt Brück
- Der Amtsdirektor -

Eingang im Sitzungsbüro: mR7 2023

Amt: Ordnung und Soziales

Datum: 01.03.2023

Version: 1
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Beschluss-Nr.: Bw-10-282/23

Aktenzeichen:

zu behandeln in:

öffentlicher Sitzung

nicht öffentl. Sitzung

X

Betreff:Anpassung der regiobus-Fahrpläne an die Bahntaktung des RE7 in Borkheide
(Antrag des Gemeindevertreters Herrn Stawinoga (SPD) und der Fraktion Links-Grün)
Kurzinfo zum Beschluss

Finanzielle Auswirkungen: Nein

Gesamtkosten: € Jährliche Folgekosten: €

Finanzierung
Eigenanteil:

€ Objektbezogene
Einnahmen:

€

Haushaltsbelastung: €

Veranschlagung: Nein mit €

Produktkonto: FinanzH: ErgebnisH:

geprüft und bestätigt:
•› Unterschrift Kämmerer

•.---% .- . te - ,., ._, „.,
geprüft und bestätigt:

Amtsleiter Amtsdirektor

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen
GV 1 15.03.2023 I J C-in \'rn

O Weitere Beratungsfolgen auf der 2. Seite

Unterschrift  / Datum:
ü 5, NU, 2023

c.
Vorsitzender der GV
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Beschluss-Nr.: Bw-10-282/23

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen

Beschlusstext:
Die Gemeindevertretung Borkwalde beschließt:
Der Amtsdirektor wird gebeten, beim Landkreis Potsdam-Mittelmark auf eine Anpassung
der Abfahrts- bzw. Ankunftszeiten der Regio-Buslinien vom/zum Bahnhof Borkheide
dahingehend zu dringen, dass rnöglichst zu alien ab- und anfahrenden Zügen die
entsprechenden Busanschlüsse auch von/nach Borkwalde hergestellt werden.

Unterschrift / Datum: I 5. ivIRZ, 2023

Vorsitzender der GV

Begründung

Seit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2022 ist eine lang geforderte Taktverdichtung des
RE 7 auf zwei Fahrten je Stunde in jede Richtung erfolgt. Aber nach wie vor sind die
Anschlüsse der ab- und anfahrenden Busse am Bahnhof Borkheide nur zur vollen Stunde
gegeben. Damit möglichst viele Pendler von der neuen Taktung profitieren können, ist die
Anpassung der Busfahrtzeiten sinnvoll, vor allem in den Früh- und Abendstunden. Zum
nächsten Fahrplanwechsel sollte diese Änderung vorgenommen werden.

Hinweis der Verwaltung:
Der Antrag wurde an die Regiobus PM mit der Fragestellung, ob die Anschlusszeiten von
und zum Bahnhof Borkheide mit dem nächsten Fahrplanwechsel optimiert werden können,
weitergeleitet. Eine Anpassung während der Laufzeit des aktuellen Fahrplans ist
ausgeschlossen.



Sitzung der Gemeindevertretung Borkwalde Seite: 1

Amt Brück

Auszug aus der Niederschrift
öffentliche Sitzung - Gemeindevertretung Borkwaide
am 15.03.2023 von 18.33 Uhr bis 21.11 Uhr
Sitzungsort: in den Räumen des Pflegedienstes "Lebensfreude", Astrid-Lindgren-
Platz 2, in Borkwalde

TOP

14.

Gegenstand und Inhalt des Tagesordnungspunktes

Anpassung der regiobus-Fahrpläne an die Bahntaktung des RE7 in
Borkheide (Antrag des Gemeindevertreters Herrn Staw inoga (SPD) und
der Fraktion Links-Grün) (öffentlich)
Beschlussnummer - Bw-10-282/ 23

Redaktioneller Hinweis SD: Schreibfehler vorletzte Zeile BT „alien" wird in „allen" korrigiert.

Frau Krüger möchte im Namen der Antragsteller einen zweiten Satz einzufügen. Sie übergibt
der Protokollantin dies schriftlich. Der Antragstext soli um den Satz „Der Amtsdircktor wird
gebeten, in der Sitzung der Gemeindevertretung am 30.08.2023 über seine Aktivitäten zu
berichten." Erweitert werden.

Abstimmungsergebnis:
Anwesende :9
Ja-Stimmen :9
Nein-Stimmen :0
Enthaltungen :0
befangen :0
Abstimmung :beschlossen mit Änderungen

Richtigkeit bestätigt
14 . 20 3

Vorbehaltlich der Prüfung durch den Vorsitzenden der GV




